

### \*研修委員会制服リサイクル\*

◇秋休み明け（10/14）より、冬用制服に完全移行となります。しばらく着用しないうちに、サイズアウトしてしまったものやもう着なくなる夏の制服など、リサイクル品が出た際は、2階第二会議室前に回収ボックスを設置しておりますので、来校時にお持ちいただくかお子様にお持たせください。提供へのご協力をよろしくお願ひいたします。

◇次回の制服リサイクル開催予定（12月）までに必要になった際は、担任の先生または研修委員会まで連絡ご相談ください。

### \*環境育成委員会からの巡視報告\*

◇コロナ禍のPTA活動として、環境育成委員会では「自主巡視」というかたちで日頃より上杉学区の安全のためご協力をいただいている。このたび夏季休業中の巡視活動の報告をいただきました。以下、ご覧いただきまして登下校の安全対策にご活用ください。

- ・マンションの建設工事が多く、工事車両の往来も多くなっている。警備員による誘導で安全が保持されているが、歩道が狭くなっているので安全確認が大切。【昭和町交差点付近～上杉方面（愛宕上杉通り）】
- ・店舗、バス停留所、側道が多く、出入りの車両や自転車に注意が必要。泉方面坂道から自転車が飛ばして来ることが多く、登下校の時間帯は特に注意が必要。路地と愛宕上杉通りとの角に店舗の配達用バイクが置いてあることから見通しが悪く、自転車、自動車との接触事故に注意。【上中～ドン・キホーテ～スターバックス～台原方面（愛宕上杉通り）】
- ・横断歩道の信号がなかなか変わらないので、歩行者、自転車とも赤に変わる前に急いで渡ろうとし、接触の危険がある（上中生・附属中生・小学校児童が多く利用する）。通行量が多いので、信号待ちの時は通行のさまたげにならないよう道の端で待つなどの配慮が必要。【上中テニスコート西側～押しボタン式信号機横断歩道の辺り】
- ・木立脇の道路は狭いが歩行者・車両の通行が多く、接触事故の危険がある。特に日が落ちると暗いので更に注意が必要。【上中北側の風致地区】
- ・路地交差点の『止まれ』標識や横断歩道で一時停止をしない自転車や片手でながらスマホをしている自転車が多数見受けられたので注意。歩行者の歩きスマホも見られるため危険である。

※コロナ禍では、夜間の外出人口が少なくなります。外出先から帰宅する際は、明るい道を選び事件事故に巻き込まれないよう注意しましょう。

※令和3年4月より、『自転車安全利用条例』が定められました。宮城県HPをご確認ください。